



BEATE BÖHLEN Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg	THOMAS HENTSCHEL Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Haus der Abgeordneten Konrad-Adenauer-Straße 12 70173 Stuttgart T: 0711 2063-633 E: Beate.Boehlen@gruene.landtag-bw.de	Wahlkreisbüro Rossistraße 2 76437 Rastatt T: 07222 / 7871255 E: thomas.hentschel.wk@gruene.landtag-bw.de

Baden-Baden/Rastatt, 28.03.2018

Pressemitteilung

Innovationsfonds Kunst neu ausgeschrieben Förderung für neue Projekte jetzt beantragen

Der Innovationsfonds Kunst ist neu ausgeschrieben. Die Landtagsabgeordneten der Grünen, Beate Böhlen und Thomas Hentschel, weisen darauf hin, dass sich Stiftungen, Vereine, öffentlich-rechtliche oder privatrechtliche Körperschaften ab sofort bewerben können. Projekte werden mit mindestens 10 000 Euro und höchstens 50 000 Euro gefördert. Die Antragsfrist läuft bis 30. April.

Die aktuelle Ausschreibung des Wissenschaftsministeriums umfasst die Programmlinien „Innovative Projekte“, „Kulturelle Bildung“, „Kunst und Kultur für das ganze Land“ sowie „Interkultur“. Hentschel und Böhlen betonen: „Der Innovationsfonds Kunst hat sich als wichtiges Förderinstrument in unserer Kunst- und Kulturlandschaft etabliert. Er schafft kreative Spielräume für neue Ausdrucks- und Beteiligungsformen, für spartenübergreifende Ansätze und ungewöhnliche Aufführungsorte.“ Weitere Informationen zur Ausschreibung und die Ausschreibungsunterlagen sind abrufbar unter: <https://mwk.baden-wuerttemberg.de/de/service/ausschreibungen>